

Jahresrückblick 2016

Mit dem Mitgliedsbeitrag und sonstigen Spenden konnten wir auch 2015 wieder Projekte in Brasilien und im Südsudan unterstützen. Dafür wäre es schön, wenn wir neue Mitglieder in unseren Reihen begrüßen könnten. Wünschenswert wäre es, wenn sich ein paar jüngere Gemeindemitglieder dem Missionskreis anschließen würden, zumal die derzeitigen Mitglieder schon meist über 70 Jahre alt sind.

Am 17. November fand die letztjährige Jahresversammlung statt. Bei dem gut besuchten Treffen, an dem auch unser Herr Pfarrer Helmut Friedl teilnahm, wurden wir, Walter Meier und Gerhard Gantenhammer, in unserer Funktion als Vorstand per Akklamation bestätigt. Die Anwesenden hatten keine Einwände gegen die weitere Unterstützung der bisherigen Projekte einschließlich der Salesianer-Mission im Südsudan. An uns wurde in diesem Zusammenhang der Wunsch herangetragen, detailliertere Information über das Schulprojekt der Salesianer in Maridi/Südsudan zu bekommen und zu versuchen, die früheren persönlichen Kontakte zur Diözese Santa Cruz do Sul/Brasilien wieder aufzunehmen. Pfarrer Friedl hat zugesagt, das Thema Missionskreis im Pastoralrat zu behandeln. Wir wollen außerdem versuchen, die Marktgemeinde Kaufering dazu zu bewegen, ihre 2013 eingestellte Zahlung von Zuwendungen wieder aufzunehmen.

Im finanziellen Rechenschaftsbericht für 2016 stehen

- die verfügbaren Spendengelder in Höhe von 18.110 "
- den Ausgaben in Höhe von 12.000 " gegenüber.
- Der Kontostand belief sich zum Jahresende auf 6.110 " .

Dazu passend noch einige Zahlen:

- Anzahl der Spender (zahlende Mitglieder): 34 (2011 noch 44)
- Einzelspenden pro Monat von 5,50 " bis 200 "
- Spenden der Kirchenstiftung: Christkindlmarkt und Pfarrfest je nach Erlös
- Seit Gründung des Missionskreises 1989 bis zum 31.12.2016 wurden 480.437 " gespendet.

Wenn Sie mehr über unsere Projekte wissen wollen, wenden Sie sich bitte direkt an uns:
Walter Meier (Tel. 08191-70902) oder Gerhard Gantenhammer (Tel. 08191- 6002).